

CUWITAN

Batuud Koramil 10/ Candimulyo Sebagai Irup Harkitnas Ke-116 Tahun 2024

Agung widodo - MAGELANG.CUWITAN.COM

May 20, 2024 - 13:41



(Foto Dokumen): Peltu Supanto Selaku Inspektur Upacara Hari Kebangkitan Nasional Ke-116, Saat Menyampaikan Amanat Kepada Siswa- Siswi Bertempat di Lapangan SMA Negeri 1 Candimulyo

MAGELANG - Batuud koramil 10/Candimulyo Kodim 0705/ Magelang Peltu Supanto,bertindak sebagai irup pada upacara Bendera Peringatan Hari Kebangkitan Nasional ke-116 Tahun 2024 dilapanagn SMA N 1 Candimulyo, Senin (20/05/2024).



Dengan adanya kegiatan upacara hari kebangkitan nasional ke-116 yang diselenggarakan di SMU N 1 Candimulyo koramil Candimulyo selalu ikut andil dalam berpartisipasi untuk membangkitkan, menumbuhkan dan menyadarkan diri kepada para pelajar SMU N candimulyo untuk selalu disiplin dalam bersikap dan bertindak dalam menghadapi perkembangan zaman digital sekarang ini.

Peltu Supanto selaku Batuud koramil 10/Candimulyo sebagai Inspektur Upacara (Irup) dalam kegiatan tersebut menyampaikan kepada seluruh peserta upacara dan seluruh siswa khususnya, bahwa pentingnya refleksi sejarah yang bermula dari berdirinya Budi utomo pada 20 mei 1908.

Organisasi tersebut menjadi simbol kebangkitan nasional dan wadah dalam perjuangan menuju kemerdekaan ,dengan berkunjungnya kembali kepada gagasan awal menjadikan dan membentuk Indonesia hingga sampai sekarang ini.



Peltu Supanto juga berpesan kepada seluruh peserta upacara, bahwa kita tidak boleh melupakan sejarah, sejarah itu mahal, sejarah itu penting dan sejarah itu banyak ilmu, maka daripada itu seluruh siswa harus banyak belajar tentang sejarah.

Astuti Hadi Rahayu selaku kepala sekolah SMU N 1 Candimulyo mengucapkan

banyak terima kasih kepada koramil, karena dengan terselenggaranya upacara hari Kebangkitan Nasional tahun ini menjadi momentum ini yang baik bagi kami dan seluruh siswa.

Mudah mudahan dengan kegiantan ini menjadi awal sebagai motivasi kami, "imbuhnya.

Redaktur: Sertu Gunawan.